



8 Pièces

332 m²

Réf. G0756vm

10 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme absolu sur la prestigieuse commune de Grimaud, cette propriété d'exception chargée d'histoire s'étend au cœur d'un écrin de verdure préservé de plus de 22 hectares. Elle abrite une authentique bastide en pierre de 1845 d'environ 330 m² habitables, sublimée par un vignoble en activité de 8,2 hectares en AOC et de 60 oliviers. Le site offre une vue panoramique et dégagée sur les vignes et les collines environnantes, complété par un espace détente extérieur agrémenté d'une piscine (11 x 7 m). Le corps de bâtiment principal a été intelligemment agencé en trois habitations ...

Situated in absolute peace and quiet in the prestigious commune of Grimaud, this exceptional historic property extends across the heart of an unspoilt 22-hectare green setting. It features an authentic stone bastide dating from 1845, offering approximately 330 sqm of living space, enhanced by a working 8.2-hectare AOC vineyard and 60 olive trees. The property enjoys panoramic, uninterrupted views over the vineyards and the surrounding hills, complemented by an outdoor relaxation area with an 11 x 7 m swimming pool. The main building has been thoughtfully arranged into three independent ...

JANSSENS IMMOBILIER GRIMAUD

946 Route Nationale - 83310 GRIMAUD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

